"Tiere bauen Brücken"

Vereinsgründerin freut sich über Unterstützung aus Ahlen

-sat- AHLEN. Mit den beiden Labradoren Paul und Else war Nicole Warnke in den vergangenen Wochen im Familienzentrum Kigaro und in der Diesterwegschule zu Gast (die "AZ" berichtete). Nicole Warnke ist Fachkraft für tiergestützte Intervention, das heißt: Zusammen mit ihrem Hund Paul arbeitet sie mit Kindern, Entweder bringt sie, so wie jüngst hier in Ahlen, Mädchen und Jungen das Verständnis für und den Umgang mit den Vierbeinern näher oder sie begleitet Kinder, die schwer erkrankt sind. In diesen Fällen ist der Hund ein Kraftgeber und Motivator, wie die Lippetalerin betont. Sie be-



gleitet zusammen mit Paul ein autistisches Kind und eines mit Epilepsie. Außerdem gehört die 54-Jährige zum ambulanten Kinderpalliativteam Bethel.

Gute Begleit- beziehungsweise Therapiehunde sind aber nicht an jeder Ecke zu finden. Deswegen hat Nicole Warnke gemeinsam mit einigen Mitstreitern den Verein "Tiere bauen Brücken" gegründet: "Der ist gerade als gemeinnützig anerkannt worden", möchte sie auch hier für die gute Sache werben.

"Zweck des Vereins ist die Förderung von tiergestützter tiergestützter Begleitung, Arbeit und tiergestützter Therapie zum Wohle von beeinträchtigten und nichtbeeinträchtigten Menschen. insbesondere Kindern und Jugendlichen in jeweils tierschutzgerechter Form", heißt es in der Satzung. Weitere Ziele seien zudem die Bildung zum Leben mit Tieren und die Förderung von Tierschutzaspekten im Rahmen tiergestützter Arbeit.



Nicole Warnke setzt sich dafür ein, dass kranke Kinder von Therapiehunden wie Paul (kl. Bild) unterstützt werden. Fotos: Sabine Tegeler

Der Verein wolle zum einen finanziell jene Familien unterstützen, die die Besuche von Therapiehunden nicht selbst bezahlen können, zum anderen aber auch die Ausbildung von ehrenamtlichen Mensch-Hunde-Teams fördern, die dann in Kitas oder Schulen, Hospizen oder Privathaushalten unterwegs sind.

Nicole Warnke würde sich über Interesse aus Ahlen für ihren Verein freuen. Sie ist am einfachsten per Mail an info@therapie-auf-4-pfoten.de erreichbar.